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Danke!

Ich glaube auch, dass er unser letztes "Mentalitätsmonster" ist.

Deine Aufzählung der Verletzten ist natürlich auch ziemlich derb, wobei ich
jetzt Köpke nicht so sehr vermisse.

Auch er ist letztendlich wieder mal ein Stürmer, der nur bei einem Absteiger
Gutes geleistet hat.

Ähnlich wie Schäffler und Daferner auch.

Die Frage für mich ist halt, ob insbesondere Hecking die Mannschaft auf Basis
seiner Erfahrung als Trainer zusammenstellt und in der Lage ist, den dafür
nötigen Trainer einzustellen.

Ich hoffe wirklich sehr auf diese lange Pause und die dadurch geboten
Möglichkeiten.

Neue Spieler sehe ich jetzt nicht unbedingt, weil ich denke, dass wir auch die
Ansprüche was Platz 1-6 betrifft zurückschrauben müssen.

Außer einen unaufgeregten, stabilen, mit Übersicht ausgestatteten 6er. Der ist
mit rosafarbenem Edding auf meinem Weihnachtswunschzettel markiert.
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Man merkt aber auch daran, dass wir da nichts adäquates finden, dass diese
Position sehr begehrt ist.

Alles anzeigen 

Volle Zustimmung.

Man bekommt manchmal den Eindruck, der ein oder andere denkt, solche 6er wachsen
auf den Bäumen. Dabei sind diese eben extrem schwierig zu finden, da so ziemlich
jeder Verein solch einen Spieler braucht. Wir hatten in der näheren Vergangenheit zwei
geniale Mittelfeldstrategen mit Galasek und Simons, es ist aber für einen Verein
unserer Größenordnung bei weitem nicht normal, solche Spieler zu bekommen.

Alles anzeigen 

Wobei ich mir durchaus vorstellen könnte, dass geis bei einer defensiveren Teamausrichtung
bzw. Spielsystem, dass auf ein schnelles umschaltspiel ausgerichtet ist, ein ziemlich guter
sechster ist, wenn man seine Geschwindigkeitsdefizite durch andere Mannschaftsteile
kompensiert. Meiner Ansicht nach war er die letzten Wocheen immer mit der beste Spieler bei
uns. Das heißt, statt einem sechster würde evtl. Auch ein weiteres schnelles defensivstarkes
Gegenstück zu Castrop möglicherweise auf der linken Seite reichen.
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